

COMUNICADO

No. 16-2023 | 19 de sept. de 2023



ACOLFUTPRO
REGLAS CLARAS, VIDA DIGNA.

A FIFPRO MEMBER

Ante las disposiciones adoptadas por la asamblea de la Dimayor, en su reunión de este lunes 18 de septiembre, ACOLFUTPRO se permite manifestar lo siguiente:

Desde su fundación en el 2004, el principal objetivo de esta agremiación ha sido buscar y promover escenarios de diálogo que lleven a concertar mejores condiciones de trabajo de los futbolistas profesionales, en ejercicio de sus derechos de asociación y de negociación colectiva.

ACOLFUTPRO valora la importancia de los acercamientos que se han venido adelantando en las cuatro reuniones sostenidas en el Ministerio del Trabajo con los representantes de los directivos desde enero de este año, que han contado con la mediación de la OIT y la FIFA y ratifica su total disposición, reiterando el llamado a la FCF y a la Dimayor, para que se de **inicio a la negociación, en su etapa de arreglo directo, del pliego de peticiones presentado desde el 11 de septiembre de 2019, de conformidad con el Artículo 432 y siguientes del CST.**

Para ACOLFUTPRO, como organización sindical de primer grado y de gremio, inscrita con el registro sindical I-007 del Ministerio del Trabajo, es importante subrayar que, al interponer acciones ante las autoridades para reivindicar su derecho a la negociación colectiva, nunca ha sido su interés que se impongan sanciones económicas, sino que se negocien las peticiones para concertar un convenio colectivo que beneficie a los futbolistas y a todos los grupos de interés.

El auto proferido recientemente por el Ministerio del Trabajo, se establece que ACOLFUTPRO cuenta con la legitimidad para negociar las peticiones en nombre de los futbolistas profesionales y que la FCF y la Dimayor, como organizaciones de empleadores, tienen incidencia en ciertas relaciones jurídicas que pueden ser objeto de negociación con ACOLFUTPRO.

ACOLFUTPRO seguirá trabajando para defender los derechos y mejorar las condiciones de vida de todos los futbolistas, hombres y mujeres de todos los clubes profesionales en Colombia.

¡REGLAS CLARAS, VIDA DIGNA!